

Directora de Conaf por bomberos vinculados a incendios en Melipilla: uno postuló y fue rechazado por test psicológico

La directora nacional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Aída Baldini, conversó en el programa **Desde La Redacción**, sobre la temporada de incendios forestales 2024 - 2025, en donde abordó la detención de dos voluntarios de la Quinta Compañía de Bomberos de Melipilla, acusados de participar en al menos dos incendios forestales que afectaron a la comuna. Los siniestros a los que están vinculados fueron el 11 de enero 2025 y 19 de febrero 2024. Desde La Fiscalía de Alta Complejidad Occidente indicaron que no descartan la posibilidad de que ambos sujetos estén involucrados en más incendios



ocurridos en Melipilla. Al respecto, Baldini detalló que tras la detención de los voluntarios, en la entidad se dio cuenta que “una de esas personas había dado su examen para entrar a Conaf esta temporada y fue rechazado por el test psicológico”. “Por lo tanto, si han dado resultados estos tests en este caso se puede verificar. Sigo diciendo que no son infalibles. Puede entrar alguien como una de las personas que fue detenida por el incendio de Viña del Mar, pero la verdad es que el caso de esta semana nos da la razón en que tenemos que ser extremadamente estrictos en la aplicación de estos tests”, indicó la directora de Conaf.